

ABSTRAK

Rima Yunita Rohmatillah. Pengaruh jumlah deposito mudharabah terhadap jumlah pembiayaan murabahah pada Bank Pembiayaan Rakyat Syariah (BPRS) Al-Wadi'ah Tasikmalaya.

Bank Pembiayaan Rakyat Syari'ah (BPRS) Al-Wadi'ah Tasikmalaya merupakan lembaga keuangan yang khusus melakukan kegiatan usaha berdasarkan prinsip syari'ah. Deposito *mudharabah* merupakan salah satu produk dana pihak ketiga yang banyak diminati di BPRS Al-wadi'ah Tasikmalaya rata-rata meningkat sebesar 32,25% disetiap tahunnya. Di lain pihak, pembiayaan *murabahah* juga merupakan pembiayaan yang jumlah nasabahnya terus meningkat rata-rata pertumbuhannya adalah sebesar 35,2 % dari tahun ke tahun.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pertumbuhan jumlah deposito *mudharabah* dan pembiayaan *murabahah*, serta besar pengaruh deposito *mudharabah*, terhadap pembiayaan *murabahah* pada Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Al-Wadi'ah Tasikmalaya tahun 2009-2013.

Kerangka berpikir dalam penelitian ini bahwa deposito *mudharabah* adalah penanaman dana dari pemilik dana (*shahibul maal*) kepada pengelola dana (*mudharib*) untuk melakukan usaha tertentu, dengan pembagian menggunakan metode untung rugi (*profit and loss sharing*) atau metode bagi pendapatan (*revenue sharing*) antara kedua belah pihak berdasarkan nisbah yang telah disepakati sebelumnya. adapun *murabahah* adalah akad jual beli barang dengan menyatakan harga perolehan dan keuntungan (*margin*) yang disepakati oleh penjual dan pembeli. semakin besar dana pihak ketiga yang berhasil dihimpun oleh bank, maka akan semakin besar pula pembiayaan yang dapat diberikan oleh bank kepada masyarakat. Penelitian ini membuktikan bahwa jumlah deposito mudharabah berpengaruh secara signifikan terhadap jumlah pembiayaan murabahah di BPRS Al-wadi'ah Tasikmalaya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode statistik korelasi, yaitu metode statistik yang digunakan untuk mengukur besarnya hubungan linier antara dua variabel atau lebih. Adapun Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data sekunder, yaitu sumber data penelitian yang diperoleh peneliti secara tidak langsung melalui media perantara (diperoleh dan dicatat oleh pihak lain). Dalam penelitian ini sumber yang digunakan adalah laporan keuangan BPRS Al-wadi'ah kurun waktu 2009-2013.

Berdasarkan hasil penelitian yang diuji melalui SPSS atau *statistical package for social science* korelasi antara deposito *mudharabah* dengan pembiayaan *murabahah* adalah sebesar 0,986 yang berarti sangat erat karena mendekati angka 1 sehingga dapat disimpulkan bahwa deposito *mudharabah* sangat berpengaruh signifikan terhadap pembiayaan *murabahah*. Selain itu, berdasarkan hasil dari koefisien determinasi sebesar 0,971 yang artinya pengaruh variabel deposito *mudharabah* terhadap pembiayaan *murabahah* sebesar 97,1%, sedangkan sisanya 2,9% dipengaruhi oleh variabel lain.